

INFO PUBLIK

BPTD Wilayah II Sumut Gelar PKJ di Ruang Terbuka Publik Parapat, Ratusan Pelajar Antusias Ikuti Pekan Keselamatan Jalan

Karmel - SIMALUNGUN.INFOPUBLIK.CO.ID

Nov 24, 2022 - 20:42



Simalungun - Kementerian Perhubungan melalui Balai Pengelola Transportasi Darat (BPTD) Wilayah II Provinsi Sumatera Utara menggelar Pekan Keselamatan Jalan PKJ 2022 di Ruang Terbuka Publik (RTP) Pantai Bebas Parapat, Girsang Sipangan Bolon, Kabupaten Simalungun



Pekan Keselamatan Jalan tersebut diikuti ratusan siswa-siswi Sekolah Dasar dan Sekolah Menengah Pertama dan Sekolah Menengah Atas dari Kecamatan Girsang Sipangan Bolon, Kabupaten Simalungun, Kamis (24 November 2022)



Kepala Balai Pengelola Transportasi Darat (BPTD) Wilayah II Provinsi Sumatera Utara menyampaikan, Pekan Keselamatan Jalan (PKJ) ini, merupakan salah satu program dari Direktorat Jendral Perhubungan Darat untuk mensosialisasikan dan mengedukasi pengguna kendaraan agar sadar tentang keselamatan berlalulintas," ujar Batara



Batara juga menjelaskan, bahwa angka kecelakaan di Sumatera Utara (Sumut) saat ini meningkat sekitar 400 kasus, dan penyumbang didominasi kendaraan roda dua, "Meningkatnya angka kecelakaan akibat minimnya kesadaran masyarakat tentang keselamatan berlalulintas,"ujarnya

Lebih lanjut, Batara menyampaikan, Pekan Pekan Keselamatan Jalan sangat layak untuk disosialisasikan ke masyarakat untuk menurunkan angka kecelakaan di jalan raya,"ujar Kepala BPTD Wilayah II Provinsi Sumatera Utara Batara

Kasus kecelakaan di Provinsi Sumut 2022 yang didominasi kendaraan roda (2) dua mengalami kenaikan sekitar 400 kasus akibat kesadaran pengemudi minim dan jumlah kasus ini mengalami peningkatan dari tahun sebelumnya.

"Pengemudi yang baik, bukannya hanya melengkapi surat-surat kendaraan saja melainkan harus mengetahui peraturan berkendara, memakai alat keselamatan mengemudi (safety riding) mengendalikan kecepatan 30 kilometer perjam dan harus mengenal rambu-rambu lalulintas," katanya.

Batara juga berharap melalui acara Pekan Keselamatan Jalan, para pengguna jalan, anak sekolah, mahasiswa, komunitas otomotif dan masyarakat sadar dan lebih memprioritas keselamatan agar terwujud budaya tertib berlalulintas di Sumatera Utara," sebutnya

Sementara itu, Kepala PT. Jasa Raharja cabang Sumatera Utara, Tamrin Silalahi, S.T, M.Si dalam paparannya menjelaskan, 90 persen kecelakaan diakibatkan karna pelanggaran dan tidak taat berlalulintas

"Untuk menekan dan mengurangi angka kecelakaan, Masyarakat juga haru

selalu peduli dengan diri sendiri dan sayangilah keluarga," ujar Kepala PT. Jasa Raharja cabang Sumatera Utara, Tamrin Silalahi

Hadir sebagai Nara Sumber dalam Pekan Keselamatan Jalan, Dirjend Kementerian diwakili Kasubdit Promosi dan Kemitraan Keselamatan Sarana Transportasi Jalan H. Syamsudin, M.Si, Kepala PT. Jasa Raharja cabang Sumatera Utara, Tamrin Silalahi, S.T, M.Si dan Kabag Bin Opsnal Dirlantas Polda Sumut, AKBP. Edi Bona Sinaga, SH,

Selain itu, Pekan Keselamatan Jalan 2022 tersebut juga dihadiri General Manager PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba, Heru Wahyono dan Kapolres Simalungun AKBP. Ronald Sipayung, (Karmel)